

## Rauer Industrie-Charme

Neue Programme

Rotpunkt Küchen produziert seit mehr als 75 Jahren hochwertige Küchen und trifft mit seinen Designs immer wieder den Zeitgeist, wie das Familienunternehmen aus Bünde mit den offenen Wohnküchen der Linie "Industrial Style" einmal mehr beweist.

## Fülle an Möglichkeiten

"Industrial Style" – das beschreibt große, offene Loft-Räume, die Kochen und Wohnen mit einem Mix aus Holz und Metall vereinen. Offensichtliche Gebrauchsspuren und Metallregale imitieren den Industrie-Charme. Außerdem greifen die Regale den Trend zur offenen Wohnküche auf, da sie auch als Raumteiler oder Aufbewahrungsmöbel im Wohnzimmer eingesetzt werden können.

## "Rotpunkt Küchen müssen funktionell überzeugen und gleichzeitig optisch gefallen"

Farblich setzen die Bündener auf gedämpfte Töne wie Braun, Petrol oder Schwarz. Insgesamt strahlt der "Industrial Style" eine raue Gemütlichkeit aus, die im Zusammenspiel mit Regalen oder Leuchten aus Metall besonders gut zur Geltung kommt. Er bietet eine Fülle an Möglichkeiten, um individuelle Spielarten zu kreieren, deren Ergebnis Funktionalität und außergewöhnliches Design in der Küche vereinen. "Unsere Küchen müssen funktionell überzeugen und gleichzeitig optisch gefallen", so die geschäftsführenden Gesellschafter von Rotpunkt Küchen Heinz-Jürgen Meyer und Andreas Wagner.

☑ kuecheundbadforum.de/PRODUKTE





Dunkle Farben in Verbindung mit Metall verleihen den Regalen den gewollten rauen Industrie-Look.